

mazières-en-gâtine

Un auteur de polars à la bibliothèque

Une matinée dédicace, à la bibliothèque de Mazières-en-Gâtine, samedi dernier, en présence de Francis Pintaud, accompagné de sa femme Babeth. L'équipe des bénévoles était présente pour accueillir l'auteur et les visiteurs venus nombreux pour le rencontrer. Francis Pintaud, originaire de la Gâtine, parle dans ses livres de son enfance avec des personnages fictifs. Son premier roman, « Le cas de l'oncle Dom » puis « Vengeance tardive », son dernier tome. Une histoire différente où les personnages sont manifestement identiques : Fred, libraire dans le Bordelais, revient en Gâtine pour rechercher une vérité. Une histoire pleine de péripéties, de suspens et d'authenticité. Babeth, sa femme, qui est d'un soutien précieux, est originaire de Poitiers. Ils se sont rencon-



Francis Pintaud et sa femme Babeth aux côtés des bénévoles de la bibliothèque.

trés lorsqu'ils étaient éducateurs à Saint-Maixent. Babeth précise que « *j'ai toujours poussé Francis pour que ses œuvres littéraires soient éditées* ». Francis Pintaud ajoute : « *Elle m'a mis en lumière* ».

Des séances de dédicaces sont également prévues le 21 mai à Bessines, le 28 mai à Fenioux, les 17 et 18 juin au marché de La Rochelle où 70 commerçants reçoivent des écrivains de polars.